

Le parc Gorki

Le Parc Gorki, un parc central de culture et de détente, fut ouvert en 1928. Son nom vient du célèbre écrivain russe Maxime Gorki (1868-1936).

Beaucoup de russes viennent chaque weekend s'y détendre ou profiter d'une des plus grandes patinoires de Moscou qui y est installée chaque hiver.



Il est situé sur Krimski Val, accessible en métro.

Le parc Sokolniki



Le parc Sokolniki ("faucons") est un des plus grands parcs de culture et de détente de Moscou. Il fut créé par le tsar Alexis Ier Mikhaïlovitch (le père de Pierre le Grand). Son nom vient d'une pratique du XVIIe siècle qui voyait les tsars et leurs fauconniers y chasser le lièvre et le renard (à l'aide de leurs faucons).

Ce parc a une superficie d'environ 600 hectares. Il est encerlé de forêts et de plantations.

Il est situé au nord-est du centre-ville. On y accède facilement en métro, arrêt "Sokolniki".

Le parc Izmaïlovo

Le parc Ismaïlovo est situé au nord-est, assez loin du centre-ville. Ismaïlovo est surtout connu pour son très grand marché aux puces où l'on trouve des objets typiquement russe comme des matriochkas, des boîtes laquées, des chapkas, fourrure... On arrive au marché en descendant à la station "Partisanskaya" et au plein coeur du parc (au milieu de la forêt) par la station "Ismaïlovskaya".



Le parc VDNKH



Le parc VDNKh abrite de nombreuses expositions, c'est donc un parc culturel. Il est également très agréable de se promener dans ce parc. En été, on peut y louer des vélos, des rollers, des trottinettes... Et en hiver, une gigantesque patinoire y est installée : c'est la plus grande d'Europe. L'entrée principale du parc est un grand arc de triomphe surmonté des figures d'un conducteur de tracteur et d'une kolkhoziennne.

Le Parc de la Victoire

Le parc de la Victoire (parc Pobedy) est un parc qui commémore la seconde Guerre mondiale par conséquent, nous pouvons y voir de nombreux chars, mais également des statues pour rendre hommage aux civils et militaires qui ont trouvé la mort lors de cette guerre. Il est assez grand et la promenade y est agréable. De nombreuses statues à la gloire des héros sont dressées tout le long du parcours, bien-sûr avec un style communiste. Le parc se trouve à l'est du centre-ville. Est accessible en métro station "Park Pobedy".



Prendre l'air à Moscou



Moscou compte des monuments et musées historiques mais aussi de nombreux parcs, notamment au nord-est de la ville. Les moscovites s'y promènent souvent pendant leur temps libre afin de garder un contact avec la nature. Ceux-ci donnent une réelle impression de se retrouver loin de toute civilisation ce qui change beaucoup de la ville très urbanisée qu'est Moscou.